

## CCMC2017「ACSM116賞」「FUTURA賞」「MOTUS賞」発表

2017年3月5日にアンスティチュ・フランセ東京エスパス・イマージュでCCMC2017公募入選作品コンサートが開催され、以下の賞が授与されました。

【ACSM116賞】審査委員長上原和夫氏授与  
タナポン・チーウィンピティさん作曲「*burleske(2016)*」

【FUTURA賞】ドニ・デュフル氏授与  
岡田智則さん作曲「*焦慮*」

【MOTUS賞】ヴァンサン・ロブフ氏授与  
野津圭子さん作曲「*Wake Flow*」

## Le résultat du Concours CCMC2017/The CCMC2017 Winners

Le 5 mars 2017, au concert CCMC2017 dans l'Espace-Images de l'Institut Français à Tokyo, ont été choisis comme suit:

**Le Prix ACSM116**, décerné par le président de jury UEHARA Kazuo, est attribué à Tanapon CHIWINPITI pour "*burleske(2016)*"

**Le Prix FUTURA**, décerné par Denis DUFOUR, est attribué à OKADA Tomonori pour "*Shoryo*"

**Le Prix MOTUS**, décerné par Vincent LAUBEUF, est attribué à NOZU Keiko pour "*Wake Flow*"

On March 5, 2017, at the concert CCMC2017 in the Espace-Images of the Institut Français in Tokyo, were chosen as follows:

**The Prize ACSM116**, awarded by the president of jury UEHARA Kazuo, is attributed to Tanapon CHIWINPITI for "*burleske(2016)*"

**The Prize FUTURA**, awarded by Denis DUFOUR, is attributed to OKADA Tomonori for "*Shoryo*"

**The Prize MOTUS**, awarded by Vincent LAUBEUF, is attributed to NOZU Keiko for "*Wake Flow*"